



KONDOLENZEN

Thomas Stöckl

DANKSAGUNG

In den schweren Stunden des Abschieds durften wir erfahren, wie viel Liebe, Kameradschaft, Wertschätzung und Anerkennung unserem lieben Thomas entgegengebracht wurde. Wir bedanken uns für die zahlreichen liebevollen Beweise der Anteilnahme.



Thomas Stöckl

* 1. 6. 1967 † 20. 9. 2014

Wir danken all jenen Menschen, die mit uns fühlten, mit uns weinten – für jeden Händedruck und jede Umarmung.

Unser besonderer Dank gilt:

Herrn Dekan Martin Ferner mit Militärdekan Werner Seifert und den Ministranten für die äußerst würdevolle, persönliche Gestaltung des Trauergottesdienstes

- den Absamer Matschgerern mit Obmann Andreas Fischler für die Organisation der Trauerfeierlichkeiten sowie für die feierliche Begleitung auf seinem letzten Weg
- der Bergkameradschaft Buchtaler mit Obm.-Stv. Markus Mailänder
- seinen engsten Freunden, die Thomas zu Grabe getragen haben
- Markus Gollner für die ergreifenden Abschiedsworte
- der Abordnung der Militärmusik Tirol für die musikalische Gestaltung des Trauergottesdienstes
- den Musikanten der Bürgermusik Absam für die musikalische Gestaltung am Friedhof
- Karl und Helli sowie Fips und Werner für das Spielen und Singen seiner Lieblingslieder
- Karl Obleitner und Michael Öttl für die Harfenklänge in der Kirche
- den Ziehharmonikaspielern Lukas, Benni, Andre und Florian
- der Belegschaft der Munitionslagerabteilung Innsbruck und der Abordnung des österreichischen Bundesheeres
- dem Theaterverein Absam mit Obmann Michael Laimgruber
- der Schützenkompanie Absam mit Hptm.-Stv. Christian Dollinger für die Ehrensalve
- dem Trachtenverein Almleben sowie der Jungbauernschaft Absam
- den Fahnenabordnungen der Freiw. Feuerwehr und der Schützengilde Absam
- allen Mitwirkenden bei der Vorplatzgestaltung des Matschgererlokals

und allen Verwandten und Freunden für die vielen Blumen- und Kerzenspenden
Absam, im Oktober 2014

Die Trauerfamilien

Trauerkerzen



A Liachtl aus Navis
07.08.2015

Kondolenzen